

Cegah Corona, UPNVJ Sediakan Hand Sanitizer dan Thermal Scanner

Monday, 16 March 2020 15:14 WIB



Universitas Pembangunan Nasional Veteran Jakarta (UPNVJ) menyediakan hand sanitizer di beberapa sudut gedung baik fakultas maupun rektorat guna mendorong perilaku hidup bersih. Pencuci tangan itu disediakan untuk setiap orang yang berada di lingkungan UPNVJ. Senin (16/3/2020).



Selain hand sanitizer, UPNVJ juga menyediakan alat ukur suhu tubuh atau thermal scanner. Alat itu disediakan guna memeriksa kondisi kesehatan atau suhu tubuh setiap orang baik tamu, pegawai, mahasiswa ataupun masyarakat yang sedang berada di lingkungan UPNVJ.

"Ada anggota yang bertugas mengukur suhu badan dengan thermal scanner". Kata Wakil Rektor bidang Umum dan

Keuangan Prasetyo Hadi.

Ia juga menambahkan bila saat diperiksa kondisi suhu tubuh cenderung tinggi diatas 37,5 derajat, maka disarankan untuk segera melakukan pengobatan dan diperkenankan ke rumah sakit sedangkan suhu tubuh dibawah 37,5 derajat diperkenankan untuk masuk ke lingkungan UPNVJ. Tindakan seperti ini sebagai bentuk *pencegahan penyebaran virus covid-19*.

"Mengingat UPNVJ adalah salah satu instansi dibidang pendidikan, kegiatan pelayanan harus terus berjalan. Maka kami sediakan hand sanitizer dan thermal scanner," Katanya

Prasetyo juga mengatakan, selain menyediakan hand sanitizer, Poliklinik UPNVJ juga bersiaga serta memberikan edukasi cara mencuci tangan yang baik dan benar dengan sabun atau dengan hand sanitizer.

Selain itu dalam rangka mewaspadaai penyebaran virus Covid-19, UPNVJ menerbitkan Surat Edaran Nomor: 23/UN61.0/SE/2020 tentang Tindakan pencegahan penyebaran virus corona (covid-19) di lingkungan UPN Veteran Jakarta. Salah satu kebijakan yang disampaikan dalam surat edaran itu adalah mengubah kuliah tatap muka menjadi perkuliahan Jarak Jauh (PJJ).



Export tanggal : Monday, 23 December 2024 Pukul 21:59:00 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2020/03/cegah-corona-upnvj-sediakan-hand-sanitizer-dan-thermal-scanner.html>]
